

Dison-Andrimont reçoit Theux et espère lancer une série de victoires

Ce vendredi 8 novembre 2024, Dison-Andrimont reçoit Theux en première provinciale. Dison-Andrimont compte deux victoires seulement, trois pour les Theutois.

Deux victoires seulement pour les Disonais – pour cinq défaites -, un bilan qui peut, en partie, s'expliquer par le calendrier ardu des hommes de Buscicchio qui ont enchaîné les rencontres face aux ténors.

« Les quatre matches qui arrivent sont très importants après avoir rencontré, selon moi, toutes les équipes qui joueront le Top 5 ! », affirme le T1 disonais qui pourra compter sur un groupe com-



EDA JR. MAROT

Échéance importante pour Dison-Andrimont ce vendredi soir.

plet. « Nous abordons une partie de calendrier faite d'équipes plus à notre portée. Il faudra néanmoins jouer de bons matchs si nous voulons les remporter. » La première échéance, c'est un derby ce vendredi soir (20 heures) face à une équipe de Theux qui affiche trois succès au compteur. Le néopromu s'est donc vite rassuré dans cette compétition de P1 et pourra aborder ce rendez-vous sereinement. « Avec un groupe normalement au complet si aucune défection n'intervient lors de notre dernier entraînement ce jeudi soir », précise le coach Sébastien Hella. D.M.

**Dison-Andrimont – Theux
(Vendredi, 20h)**